

Résumé des activités du CÉ et de l'OPP pour l'école Saint-Simon-Apôtre 2016-2017

Président : Mansour Boudjema

Vice Président: Nafi Niang

Secrétaire : Mame Bineta Diallo

Trésorier : Oulmas Wahiba

Représentant des parents à la CSDM: Aubin, Georges Jr

Directrice : Christiane Guyonneau

Enseignants : Amélie Thauvette, Guy Allain, Guillaume Cavalli

Professionnelle : Marie Robert

Technicienne du service de garde : Johanne Turner

Contribution du CÉ 2016-2017

Lors des CÉ, Mme Guyonneau faisait le point sur le budget de l'école. Aussi, les membres du CÉ ont débloqué de l'argent pour diverses activités :

- Finissant : 500 \$
- Projet Fusion-Jeunesse : 1000 \$
- Fête fin d'année : 980 \$ (spectacle de magie et crème glacée)
- Équipe sportive : 650 \$ (inscription aux tournois et achats de maillots)

Sécurité autour de l'école

Présentation du nouveau plan de signalisation par la ville de Montréal, discussion avec une intervenante extérieure concernant la sécurité autour de l'école. Enjeu majeur, car les parents ne respectent pas la signalisation. Participation de certains parents à un sondage concernant la sécurité. La contribution de tous les parents est nécessaire pour assurer la sécurité de tous.

Code de vie

Participation de l'ensemble de la communauté de l'école Saint-Simon-Apôtre concernant la refonte du code de vie et le choix des valeurs qui représentent l'école. Nouveau code de vie est présenté et sera en vigueur dès août 2017.

Sorties éducatives / activités

L'école a mis sur pied depuis le mois de janvier une activité « Matins sportifs » à une trentaine d'élèves. L'intention est de faire bouger les élèves avant la rentrée des classes et d'encourager la ponctualité et l'assiduité à l'école.

Boite à suggestions

Les membres du CÉ ont présenté une boite à suggestion à l'intention des parents. La boite se trouve dans le hall d'entrée de l'école.

OPP

Les membres de l'OPP ont organisé une soirée cinéma. Un grand succès pour les élèves du 3^e cycle qui ont ainsi amassé 450 \$ pour les projets de finissants.

Organisation en février de la fête de l'hiver. Plus ou moins soixante familles sont venues patiner et profiter de la journée.

Fête des finissants : les membres de l'OPP ont décoré la salle, fait les achats de nourriture et ont organisé un « photo boot » au grand plaisir des jeunes.